



*"¡Madre, hermoso, bien y tú?!
Te via contar
unas cosas... ¡pa
que lo sepas!"*

Parece ser que la única misa que no empieza con puntualidad es la del día del Pilar. El himno a la Pilarica estuvo bien cantado. La Guardia Civil invitó por acreditación a determinadas personas de Maranchón y a representantes de los pueblos por los que cumplen su función.

El año de setas no ha sido excelente, pero cogerse, se han cogido.

La caza no ha sido abundante, pero los cazadores se han divertido.

Otoño muy lluvioso.

La calle del Charcón ha sido levantada para poner tuberías gruesas y llevar el agua a la futura Residencia que, por cierto, da la sensación de estar. No sabemos cuándo funcionará.

Mucha gente para todos los Santos. El cementerio estaba precioso con las flores.

Para la Inmaculada nos juntamos pocos, exceptuando los de las peñas acondicionadas confortablemente.

Navidad. Se celebró la Misa del Gallo, que en años anteriores no se hizo. Parece ser que un grupo religioso vino a celebrar una congregación a la Casa Rural y deci-

dieron que había que hacerla. Buena idea.

Poca gente, en general, aunque la Nochevieja tuvo más afluencia de público que en pasados años. Uvas en la plaza del reloj y música y trasnochada en el Café. Algunos jóvenes marcharon a Molina. La climatología fue más benigna que otros años.

Como la esfera del reloj que da a la Vega tiene mal las manillas, suponemos que las uvas de fin de año las tomarían en otro momento.

El Bar Madrid ha cerrado durante todas las vacaciones navideñas, también el Vilache. La casa rural, sin embargo, ha estado llena; parece que cada vez es más conocida y no le faltan visitantes

los fines de semana. Nos alegramos de que traiga visitantes a nuestro pueblo.

La Asociación Cultural Amigos de Luzón, a través de su presidenta, nos felicita las fiestas y nos desea un feliz 2003, a la vez que nos invitan a su Carnaval.

Desde aquí se lo agradecemos y deseamos para ellos que sean felices y, a través de su Asociación, el pueblo cobre vida.

El invierno nos ha dejado sin canastas de baloncesto. El tablero de una de ellas estaba deshecho, caído por el suelo, el otro a punto de lo mismo, y los aros rotos. De aquí al verano habremos de pensar en reponerlos, el frontenis está bien, pero no puede ser la única alternativa deportiva para los jóvenes.

